

Sorgues Les travaux sur les réseaux d'eau de la route d'Orange vont durer quatre mois

Par **Martine FOULCHER** - 21 juil. 2022 à 19:10 - Temps de lecture : 1 min

| Vu 65 fois



Les travaux sur les réseaux d'eau de la route d'orange vont continuer encore un bon trimestre, voire quatre mois. Photo Le DL /M.F.

Le Syndicat Rhône Ventoux et les Sorgues du Comtat ont engagé des travaux conjoints sur les réseaux d'eau potable et d'eaux usées. Ils sont situés sur la route d'Orange, depuis plus d'un mois. Ces travaux consistent au renouvellement du réseau d'eau potable avec la remise en conformité des branchements, ainsi que la réhabilitation du réseau d'assainissement des eaux usées.

Durant la période des opérations, estimée à quatre mois, des aménagements de la circulation sont mis en place. Notamment du chemin Granges des roues jusqu'à l'impasse des pompes. Ce délai comprend la réalisation des sondages préparatoires, la pose des réseaux en tranchée commune et la remise en conformité des réseaux d'eau potable et d'assainissement. Après avoir été sous alternat, sur le chemin Grange des Roues, jusqu'en limite de l'impasse des Pompes, la circulation est, depuis le début du mois de juillet, en sens unique. Depuis le centre-ville, et cela jusqu'au mercredi 31 août.

Une déviation est mise en place, par la voie rapide, pour les véhicules souhaitant pénétrer dans Sorgues. Dès jeudi 1^{er} septembre, la circulation se

fera sous alternat. Et ce, jusqu'à la fin de l'intervention de la mise en conformité des branchements.